
1 

 

栄東まちづくり協議会 8月会議 議事録 

 

日 時 2021 年 8 月 5 日（木）18:30～20:30 場 所 中区役所 5 階第一会議室 

出席者 田端、宇野、野田、近藤、小澤、辻本、加藤、村松、大畑、大谷、石塚、横井 

傍聴人 2名 

● 定足数及び議事録署名人の確認 

13 人中 12 人の出席で規約第 10 条第 2 項の規定（在籍会員の過半数の出席）により有効に

成立、議事録署名人は野田副会長と大畑室長とする。 

議題： 

1. 歩道イルミネーション装飾 

プロポーザル（総合評価入札）のスケジュールと審査方法を資料の通り確認した。 

 

➢ プロポーザル（総合評価入札）のスケジュールと審査方法について全員一致で賛成

された。コロナ禍の影響で歩道イルミ装飾実施の再検討について提案があったが、

委員 11名が歩道イルミ装飾実施に賛成された。装飾の自粛要請があれば、臨機応

変に対応することとなった。 

 

(質問、意見及び回答) 

⚫ 歩道イルミネーション装飾の実施について再審議することを提案する。コロナ感染が

拡大しており、イルミ装飾の点灯時間（期間）の短縮も予想される。大きな予算を使っ

てイルミ装飾を実施していいか、踏みとどまって再審議してはどうか。 

 

⚫ 2度の審議を経て、全員の総意としてイルミ装飾の実施が決定した。コロナ感染につい

て気をつける必要はあるが、ワクチン接種も進み、基本的ルールを守っている。街を元

気にするために新しいイルミ装飾を実施して、活発な街にしていこうという協議をし

たと思う。 

 

⚫ ビル協会として（イルミ装飾の再審議は）急な話で戸惑っている。 

 

⚫ 発展会としては、イルミ装飾の自粛要請が出れば装飾時間等について考える必要があ

ると思うが、コロナは波があると思う。今はイルミ装飾の準備を進めて、前向きに考え

るべきだ。 

 

⚫ 行政としてもコロナは波があり、去年からこのような状況は続いてるので、イルミ装飾

の中止を検討するなら前の時点で検討できたと思う。イルミ装飾自粛の要請があれば

対応するという前提で、イルミ装飾の実施を検討してはどうか。 
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⚫ 事務局からの参考情報として、プロポーザルは既に開始しており、企業は準備している

と思われる。プロポーザルを中止することで企業に負担を掛ける可能性は高い。 

 

⚫ コロナは簡単に収束しないと思う。コロナとうまく付き合いながら事業を進めていか

ないと何もできなくなると思う。イルミ装飾はコロナ禍でも実施できる事業だと思う。 

  

2. 防災訓練 

防災訓練のスケジュールや事務内容について、会議資料の通り説明した。ビル協会では、

オンライン開催を希望しており、まちづくりの会で最終決定となった。協議会の役割に

ついては、別途相談することとなった。 

 

➢ 会議資料の通り、スケジュールや事務内容について全員一致で承認された。 

 

(質問、意見及び回答) 

⚫ 防火訓練済之証の発行・配布について、発展会から要望がある。 

→防火訓練済之証の発行はビル協会が担っており、協議会は関与していない（予算も執

行していない）。ビル協会と発展会が参加するまちづくりの会で議論して頂くようお願

いした。 

 

3. 街路灯整備事業 

今年度の整備スケジュールと課題の洗い出しについて資料の通り説明があった。各構

成団体と行政委員から整備方針等について意見を頂いた。地域でも意見を集約して頂

き、継続審議とする。 

 

(質問、意見及び回答) 

⚫ 瓦通りから北は明るく、瓦通りから南は住宅街なので、街に沿うような整備が良い。 

 

⚫ 発展会で、整備場所は 4 丁目から整備を進めることで意見統一した。デザインとして

は、広告枠が空き枠となっているので、広告枠後付けモデルがいいかどうか、話し合う

必要があると思う。 

 

⚫ 街のためにもなるので、広告主の募集に尽力して欲しいと個人的に思う。 

 

⚫ 街路灯デザインについて、過去の街路灯（ウォーク街）が同じデザインだったので、で

きるだけ同じモデルで統一したい。広告については、私の町内会は 3 分の 2 が埋まっ

ているが、3分の 1が埋まっていない。 
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⚫ 地域でデザインを統一した方が地域でまとまりがあるかと思う。一方で、広告枠につい

て、広告主がついた時に広告枠をつける方法も良いかと思う。 

 

⚫ モデルとして、基本的には統一感を持たせる方がまちづくりとして良いと思う。広告枠

について後付けも良いし、場合によっては広告枠に電気をつけずに整備も可能なのか

と思う。広告枠に電気をつけない場合の電気料は中電に確認されると良いと思う。 

 

⚫ 補助金を有効に使って頂きたい。広告枠の料金が安いという意見がある一方で、広告枠

が空いている（町内会名を入れている）現状を考えると、一番有効なのは広告主が見つ

かってから広告枠をつけることだと思う。デザインについては統一できるならそれが

望ましいが、地域の想いが大事なので地域で検討頂きたい。 

 

⚫ 広告がついていない所があるなら、広告枠後付けタイプが良いと思う。 

 

4. 公衆無線 LAN（フリーWi-Fi）活用について 

2017 年度に来訪者の利便の向上や観光客の誘客を目指して導入した公衆無線 LAN（フ

リーWi-Fi）の整備場所や補助金執行額（整備費・維持費）、利用データを報告した。地

域でこれらのデータを共有頂くことを依頼し、今後のスケジュールについて説明した。 

 

➢ 利用データを共有し、スケジュールについて全員一致で承認された。 

 

(質問、意見及び回答) 

⚫ 資料の時間帯利用データで、深夜の利用時間が多いことをどうみるか、それが整備目的

に合っているかを知りたい。費用対効果として月平均 30人前後の利用がどうかも検討

が必要だと思う。補助金の事業ということで考えると、Wi-Fiが地域全体の方に利用さ

れるのが望ましい。 

→整備目的は観光客等の誘客である。深夜の Wi-Fi 利用は観光客ではなく栄東周辺で

深夜に活動する人や定住者の利用とみている。専門家から考察して頂き、費用対効果に

ついても検討したい。 

 

⚫ 時間帯利用で 0時から 6時を 2時間ごとで統計することはできるのか。 

→協議会事務局では現状のデータしかない。0時から 2時間ごとのデータを提供しても

らえるか業者に確認する。 

 

⚫ Wi-Fi利用を促進するイベントをするなど、色々な工夫が必要だと思う。 
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報告： 

 

1. 事務局体制（イメージ） 

前回の募集では採用が決定しなかった。応募の業務内容を資料の通り整理し、新しく事

務局職員を募集する。 

 

 

その他（委員からの意見）： 

⚫ 池田公園南の土地でマンション建設が進んでいる。池田公園の地域イベントに理解し

て頂けるよう、現時点で地域から意見を伝えた方が良いと思う。 

 

 

次回会議は 9月 2日（木）18時半から中区役所 5階第一会議室で開催する。 

 


